

Inicia Astudillo informes regionales en Acapulco; convoca a enaltecer a Acapulco, a no descalificarlo y hablar bien

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Inicia Astudillo informes regionales en Acapulco; convoca a enaltecer a Acapulco, a no descalificarlo y hablar bien

- * La responsabilidad de cumplir con el mandato de cambio, nos incluye a todos, nos necesita a todos, asegura el gobernador
- * A tres años, hay obras, finanzas estables y condiciones para que la inversión llegue al estado, principalmente en turismo
- * El mandatario guerrerense tendió la mano a la alcaldesa Adela Román: "No está usted sola, vamos juntos"



ACAPULCO.- Las convergencias y divergencias, las críticas y las propuestas, son señal inequívoca de que en Guerrero vivimos en democracia, por ello, "los convoco a trabajar por Acapulco, los convoco a enaltecer a Acapulco, a no descalificarlo y hablar bien de Acapulco, afirmó el gobernador Héctor Astudillo Flores al iniciar sus informes regionales en Acapulco

Ante sectores políticos, sociales, empresariales, funcionarios de los tres niveles de gobierno, el mandatario guerrerense aseguró que en "hemos avanzado en estos tres años, hay obras, finanzas estables y condiciones para que la inversión llegue a nuestro estado, principalmente en turismo: ¿Enfrentamos retos? Sí, y éstos son enormes".

El Ejecutivo estatal manifestó que estamos construyendo una nueva gobernabilidad democrática, que requiere de la responsabilidad del Congreso, del Poder Judicial, de los ayuntamientos, órganos autónomos, pero también, de la sociedad civil, empresarios y medios de comunicación. "La responsabilidad de cumplir con el mandato de cambio, nos incluye a todos, nos necesita a todos".

Astudillo Flores, puntualizó que no va claudicar en enfrentar a la delincuencia ni cerrará los ojos ante la realidad que duele y que lastima en Acapulco, por lo que anunció que es prioridad para su administración la construcción de un Centro de Control, Comando, Comunicación y Cómputo (C5) que reforzará los instrumentos y tecnologías en materia de Seguridad Pública para hacer frente a los grupos delincuenciales.

Al respecto, el gobernador enfatizó: "Hay que decirlo, nos hace falta recorrer camino para terminar con actos de impunidad y delincuencia en Acapulco y en Guerrero, ese ha sido y es nuestro pendiente. En tres años hemos sido conscientes de las tragedias que viven cientos de familias acapulqueñas, por eso tenemos la determinación de no claudicar en esta lucha y mucho menos, cerrar los ojos ante una realidad que nos duele y no lastima. Seguiremos trabajando con las instituciones de la República que nos han ayudado y lo seguiremos haciendo de forma unida y coordinada con el ayuntamiento de Acapulco y con la sociedad".



A la sociedad que está conmocionada por los crímenes cometidos contra las mujeres, Astudillo Flores, expresó que ha solicitado al Fiscal General del Estado, realizar una profunda revisión de las investigaciones de feminicidios y violencia contra las mujeres, pues afirmó que es oportuno reiterar que en Acapulco se hace todo lo posible para que las familias encuentren la tranquilidad que exigen y que legítimamente reclaman.

Al reitera su compromiso de trabajar con las nuevas autoridades municipales que resultaron electas, el gobernador, puntualizó: “Cumplir con el mandato de cambio nos incluye a todos, nos necesita todas y a todos este cambio en Acapulco. Ratificamos nuestro compromiso con la presidenta municipal, Adela Román Ocampo y a través de ella con todos los acapulqueños: No está usted sola, vamos juntos”.

HAY CONFIANZA EN ACAPULCO PARA LA INVERSIÓN: HAF

El gobernador Héctor Astudillo, indicó que se han logrado avances importantes en los primeros tres años de su gobierno, “hay obras, hemos avanzado en inversiones, turismo”, además de mejorar la conectividad terrestre y aérea, generar movimiento económico y desarrollo social con obras que impactan e impulsan al puerto como destino turístico de talla internacional, pues se ha captado más de 124 millones de pesos tan sólo en el segmento de crucero que ha reactivado su administración.



Detalló que se han logrado captar más de 12 mil millones de pesos en inversiones para la construcción de 9 desarrollos inmobiliarios y turísticos en la zona Diamante y Dorada de este destino turístico que ha generado más de 13 mil empleos directos e indirectos y se ha logrado una afluencia turística en crecimiento de más de 28 millones de visitantes en los primeros tres años de gobierno.

En materia de promoción turística se invirtieron más de 331 millones de pesos de inversión estatal directa, dijo Astudillo Flores, quien destacó que se cuenta con 5 vuelos nacionales e internacionales que impulsan la conectividad aérea con el puerto, además de la nueva terminal de Acapulco.

Dentro de las obras que se emprenden en Acapulco, Astudillo Flores, destacó la iluminación de diversas zonas de Acapulco, así como la reconstrucción de la ciclo pista Mundo Imperial con 7 kilómetros y una inversión de 18 millones de pesos, así como la nueva ciclo pista de Pie de la Cuesta y la ampliación a 4 carriles con una inversión de 200 millones de pesos.

Derivado de la gestión del Gobierno Federal, se abrirá aproximadamente el 15 de noviembre el tramo de la autopista del sol a Puebla, así como el Libramiento Poniente, que dejará una derrama económica que favorecerá a nuevas fuentes de empleos en Guerrero.

Finalmente, el Gobernador Héctor Astudillo Flores acompañado por su esposa Mercedes Calvo, informó que son más de 2 mil “Estufas Ecológicas” las entregadas y más de 6 mil llaves de “Un Cuarto Más” que reduce los índices de hacinamiento y pobreza. Además de la entrega de Becas y apoyos a personas con discapacidad por más de 12 millones de pesos.



A LA MITAD DEL CAMINO

GUERRERO NOS NECESITA A TODOS

